

Grupo Covadonga



Participantes en la pasada edición del Memorial "Rafael Alegría". | ÁNGEL GONZÁLEZ

El cadete de balonmano ya conoce sus rivales en el Nacional

Los grupistas se medirán a La Roca, Carabanchel y al Cajasur Córdoba

J. J.
GIJÓN

El equipo cadete de balonmano del Grupo Covadonga ya conoce sus rivales en la fase final del Campeonato de España para el que se ha clasificado de manera brillante este pasado fin de semana.

Los grupistas ganaron todos sus partidos con claridad lo que les dio el pase a esta fase final que se disputa en la localidad sevillana de Dos Hermanas entre los días 3 y 7 de junio. El equipo gijonés ha quedado encuadrado en el grupo II en el que tendrá como rivales al Balonmano Carabanchel, Felmar La Roca de Barcelona y Cajasur Córdoba. Los grupistas debutarán el día 3 ante el Felmar La Roca, ganador del sector "D" en el que además goleó a todos sus rivales. El segundo partido será el día 4 ante el Carabanchel que se impuso en el sector "E", para finalizar ante el Cajasur Córdoba que fue el ganador del sector "F".

En el otro grupo estarán los otros cuatro clasificados: Montequinto, el Granollers, Colegio San Agustín y Ademar León. Los dos primeros de cada grupo se cruzarán en semifinales.

Cita para escuelas de hockey

El Grupo Covadonga organiza una nueva edición del Memorial "Rafael Alegría", en el que participan 33 equipos de 7 clubes

J. J.
GIJÓN

Este fin de semana el Grupo Covadonga acoge una nueva edición, la undécima, del torneo Escuelas de Hockey, Memorial "Rafael Alegría" quedará comienzo hoy mismo y se prolongará hasta el domingo. Tomarán parte equipos de las categorías minibenjamín mixto y benjamín y alevín masculino y femenino de los clubes: Jolaseta de Bilbao, Parayas de Santander, Aiarako de Llodio (Álava) y los gijoneses de Los Campos, La Asun-

ción, Corazón de María y Grupo Covadonga.

En total está prevista la disputa de 131 partidos en tres apretadas jornadas.

Todos las categorías disputarán una liguilla a doble partido con características diferentes según la misma. Así los minibenjamines cada partido será de dos tiempos de 10 minutos en la modalidad 3x3 sin portero y en un campo de 12x20 metros. En el benjamines el partido será de un tiempo de 20 minutos con equipos de 6 jugadores incluido un portero y en un

campo de 23x35 metros y por último en alevines el tiempo será de 25 minutos y los jugadores siete por equipo y en medio campo reglamentario a lo ancho.

En minibenjamín participarán: Parayas "A" y "B", Codema, los Campos, y cinco equipos diferentes del Grupo Covadonga; en benjamín masculino: dos equipos del Jolaseta, La Asunción, Grupo Covadonga y Diablos Rojo y Neguri que son también equipos pertenecientes a la disciplina del Jolaseta; en benjamín femenino: dos equipos del Jolaseta, Parayas y dos

equipos del Grupo Covadonga; en alevín masculino: Parayas, Codema, dos equipos del Jolaseta, Neguri, La Asunción, Aiarako y Grupo Covadonga y en alevín femenino: Grupo, Parayas, Codema, Jolaseta y Los Campos.

Con este torneo el Grupo Covadonga homenajea todos los años al fallecido Rafael Alegría uno de los entrenadores que más trabajó por el fomento del hockey en Gijón tanto desde el propio club como desde el Corazón de María, los dos epicentros de este deporte en la región.

Éxito del torneo de rugby-playa que organiza el Grupo

Tomaron parte equipos de clubes de Asturias, León y Vitoria

J. J.
GIJÓN

El Grupo Covadonga organizó el pasado fin de semana una nueva edición de su torneo de rugby playa para las categorías sub-16, sub-14, sub-12 y sub-10; en el que se dieron cita a jugadores de toda Asturias, de León y como no y el Gaztedi Taldea Rugby de Vitoria asiduo en las competiciones grupistas. El torneo se disputó entre las escaleras 8 y 10 de la playa de San Lorenzo en las que se dieron cita varios cientos de jugadores.

Este torneo se realiza solo y exclusivamente para el disfrute de jugadores, entrenadores, familiares y

aficionados de este deporte, no hay clasificación sino que todos los equipos participantes se llevan un obsequio por haber asistido y haber disfrutado de un gran día de rugby y playa en compañía de equipos de varias comunidades.

A pesar de que no había clasificaciones todos los equipos disputaron partidos muy competidos y en el que los pequeños mostraron sus cualidades en este deporte en el que además tuvieron la dificultad de jugar en la arena que no es el terreno habitual en el que entrenan y juegan a lo largo de la temporada.

Para los equipos asturianos aún queda una jornada de los Juegos Deportivos.



Algunos de los participantes en el torneo de rugby playa. | RGCC